## Die Überreste der Halle zur Förderung der Industrie der Präfektur Hiroshima, in der Nähe des Hypozentrums, aufgenommen vom Dach der Gesellschaft für Industrie und Handel Hiroshima

## - Hiroshima -



Das Gebäude wurde innerhalb eines Augenblicks zerstört. Aus dem Dach schlugen hohe Flammen und brannten es vollständig aus. Da der Explosionsdruck fast senkrecht von oben auf das Gebäude traf, blieben Teile des Mauerwerks stehen. Zusammen mit dem Gerüst des Kuppeldachs sind sie ewiges Symbol.

Entfernung vom Hypozentrum: etwa 260 m

Foto: US Army/zur Verfügung gestellt vom Friedensmuseum Hiroshima Aufgenommen im November 1945